
In esecuzione della presente deliberazione sono slati

Emessi i seguenti mandati:

N. del di L

N. del di L.

Il Ragioniere

COMUNE DI CALATABIANO

Provincia di Catania

DELIBERAZIONE

DEL CONSIGLIO COMUNALE

N. 22 DEL 25/07/2011

OGGETTO: Lettura ed approvazione verbali precedente seduta consiliare del 10/06/2011.

L'anno duemilaundici, il giorno venticinque, del mese di luglio, alle ore 20,00 e seguenti, nella sala
delle adunanze consiliari del Comune di Calatabiano (auditorium Scuola Media), alla seduta di inizio (1),
disciplinata dalPart. 19, co. 16, dello statuto comunale e dall'art. 5, co. 1, del regolamento sul
funzionamento del consiglio comunale, in convocazione ordinaria (2), partecipata ai Consiglieri
Comunali a norma di legge, risultano all'appello nominale :

Consiglieri Comunali

Pappalardo Giuseppe

ZappuIIa Nicola

Moschella Antonino

Prestipino Rosario

Prestandrea Augusto

Formica Antonino

Spinella Salvatore

Fasano Grazia

Sorbello Rosario
Assegnati n. 15 In carica n. 15
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X

X

X

X

X

X

X

X

Consiglieri Comunali

Messina Rosaria Filippa

Limina Natala

Brunetto Maria

Buda Giuseppe

Ponturo Vincenzo Massimiliano

Di Bella Mario

Assenti n. 0 Presenti n. 15

Pres/Ass

X

X

X

X

X

X

Assume la Presidenza il Presidente del Consiglio, Pappalardo Giuseppe.

Partecipa il Segretario Comunale, dr.ssa Puglisi Concetta.

Partecipa il Sindaco, dr. arch. Petralia Antonio Filippo.

Il Presidente, constatato il numero legale degli intervenuti, ai sensi dell'art. 19, co. 16, dello statuto

comunale e dell'art. 5, co. 1, del regolamento sul funzionamento del consiglio comunale, prosegue la

seduta.

La seduta è pubblica (3).

Vengono nominati scrutatori, ai sensi dell'art. 184, u. co., dell'O.A.EE.LL., i Sigg. Buda Giuseppe,

Formica Antonino e Spinella Salvatore.

IL CONSIGLIO COMUNALE

VISTA la proposta di deliberazione entro riportata;

VISTI i pareri espressi, ai sensi dell'art. 53 della Legge n. 142/90, recepito dall'alt. 1, lett. i), della L. R.

n. 48/91, sostituito dall'art. 12 della L. R. n. 30/00;

( 1 ) Inizio/ ripresa/prosecuzione

U) Ordinaria/urgente

(3) Pubblica/segreta





COMUNE DI CALATABIANO

{Provincia di Catania)

Proposta di deliberazione Consiglio Comunale

del <<

Oggetto: Lettura ed approvazione verbali precedente seduta consiliare del 10.06.2011

VISTI i verbali della precedente seduta consiliare del 10.06.2011, dal n. 15 al n. 21 ;

VISTO l'art. 187 dell'O.A.EE.LL. , approvato con LR. n. 16/63, secondo il cui disposto ciascun

componente del collegio ha diritto di chiedere le opportune rettificazioni;

VISTO l'art. 28 del vigente regolamento sul funzionamento del Consiglio Comunale, il quale sancisce

che i verbali sono, di norma, sottoposti all'approvazione del Consiglio Comunale in una seduta
successiva a quella a cui si riferiscono e che gli stessi si intendono approvati qualora nessun consigliere

chieda rettificazioni o integrazioni.

SI PROPONE

DI APPROVARE i verbali della precedente seduta consiliare del 10.06.2011, dal n. 15 al n. 21;

Ai sensi della summenzionata norma regolamentare, ove taluno dei Consiglieri proponga rettifica e/o

integrazione del verbale o dei verbali, questi deve formulare esattamente i termini di quanto intende che

sia rettificato e/o integrato nel verbale o nei verbali stessi. La proposta di rettifica o integrazione verrà

dal Presidente posta ai voti per alzata di mano.

Il Presidente di Óonsiqlinsiglio Comunale



1) PARERE DEL RESPONSABILE DEL SERVIZIO

Ai sensi dell'ari. 53 della Legge 8 giugno 1990, n° 142 recepita dalla L.R. n° 48/91
L R n 30/2000 , in ordine alla regolarità tecnica si esprime PARERE: favorevole/cai

ttìito dall'ari. 12 della

irio per i seguenti motivi



Prima di iniziare la trattazione dei punti iscritti all'o.d.g. dell'odierna seduta, il Presidente del Consiglio
apre lo spazio regolamentare previsto per gli interventi preliminari.

Chiedono ed ottengono la parola:

• il Vicepresidente del Consiglio. Nicola Zappulla. il quale comunica ai colleghi consiglieri le nozze
a breve del Presidente del Consiglio, essendo stato consegnatario, nella qualità, della partecipazione
dello sposalizio rivolta a tutti i consiglieri comunali. Al nubendo augura, a nome dell'intero
consiglio, tutte le migliori fortune.

• II Consigliere Giuseppe Buda, il quale chiede al Sindaco:

a) quali siano le iniziative che l'Amministrazione intende intraprendere per le strade di campagna,
segnalando, con l'occasione, che, in zona Portella, sotto il cavalcavia, sono stati avvistati
pannelli di eternit in stato di abbandono;

b) di programmare interventi di pulizia sulla ed. "strada dei 34 miliardi" infestata da erbacce che
necessita rimuovere, atteso che, quale ingresso del paese, viene altrimenti a costituire un brutto
biglietto da visita.

• 11 Consigliere Vincenzo Massimiliano Ponturo. il quale rappresenta al Sindaco:

a) che la raccolta differenziata sta andando molto a rilento e che la stessa non sta più funzionando;
b) la presenza di erbacce in via Garibaldi alta;

e) la sussistenza di una vera e propria discarica alla fine del Torrente S. Beatrice, ove possono
rinvenirsi erba e sacchi di immondizia depositati all'interno delle campagne.

L'intervenuto ritiene che, per la risoluzione delle problematiche sopra espresse, occorre curare

l'affissione di manifesti con cui poter diffidare i cittadini che, in caso di determinati

comportamenti, saranno assoggettati a sanzioni ed invitare l'A.T.O. ad una maggiore vigilanza;

d) che non sono mai giunti a destinazione i pass consegnati dalla cooperativa affidatala del

parcheggio a pagamento con custodia di autoveicoli sulla regia trazzera, per essere destinati ai

consiglieri ed agli assessori comunali.

• II consigliere Limina Natala, la quale evidenzia che, solo da pochi giorni, è stata ripulita la zona di

via Garibaldi - angolo via Pirato - in cui insisteva una vera e propria discarica.

L'intervenuta, in merito, propone:

a) l'alternanza del senso di sosta ogni 30 gg. per favorire la pulizia del paese;

b) un maggiore controllo da parte dei vigili urbani del predetto angolo, ove si assiste al deposito di

spazzatura per la raccolta differenziata, che, oltre a deturpare il luogo, imbratta il suolo. In

riferimento a tanto, chiede chi provvederà a pulire.

Inoltre, la stessa segnala la presenza di grate più basse del manto stradale, da cui fuoriescono

maleodoranti odori, intorno al civico 141 di via Garibaldi.

• II Consigliere Vincenzo Massimiliano Ponturo. il quale chiede al Sindaco perché non sia stata

effettuata la scarificazione stradale prima di asfaltare via Pirato, ritenendo che tale preventiva

misura avrebbe potuto scongiurare il possibile ripresentarsi di avvallamenti.

• II consigliere Limina Natala, la quale segnala la presenza di ciottolato nello spazio verde di via

Oberdan, che va rimosso.

• II Sindaco, il quale chiarisce che:

a) quanto alle iniziative intraprese per le strade rurali, operai dell'E.S.A., già da oggi, avrebbero

dovuto attivarsi ma che, per meri problemi di trasporto, è previsto per domani l'avvio effettivo

dei lavori sulle stesse.

b) In riferimento alle problematiche inerenti alla pulizia dei luoghi indicati dagli intervenuti,

occorre provvedere ad effettuare segnalazioni ai vigili urbani e, se questi sono siti fuori dal

centro abitato, alla Provincia, per le opportune indagini.

In particolare, sulla ed. "strada dei 34 miliardi", relativamente alla quale conviene con le

considerazioni avanzate dal consigliere Buda, sostiene che necessiterebbe un intervento

consistente sì da abbracciare un raggio lungo ben 3 Km. Sul punto, informa dell'attivazione di

interventi concernenti varie aree comunali nei limiti purtroppo delle risorse economiche





disponibili e che iniziative di rilievo sono state intraprese nei confronti delPA.T.O. e della
società Aimeri, avvalendosi anche di documentazione fotografica a comprova delle condizioni

di pulizia delle strade, con segnalazione pure della zona di fine Torrente S. Beatrice. Assicura
che altre azioni seguiranno per il taglio delle erbe.

e) La percentuale di raccolta differenziata è abbastanza buona e si attesta intorno al 35% anche se

è vero che emerge una certa disaffezione dell'utenza dovuta spesso al fatto che, saltando la

raccolta dell'umido, se ne sovrappone di altro. Asserisce che si può tentare di procedere con

manifesti ma che, contro la maleducazione, anche talora di una sola famiglia, non è facile

combattere. Rappresenta che, per comminare la sanzione occorre la fragranza dell'illecito e ciò

non è facile avuto riguardo alle risorse umane di cui si può disporre.

d) L'alternanza del senso di sosta delle macchine è attuabile anche se la mancata pulizia da parte

dell'Aimeri non è sicuramente causata dai veicoli parcati a lettere della strada ma dalla penuria

di mezzi e di personale. Informa che, in atto, la società affidataria del servizio rifiuti ha messo a

disposizione un piccolo mezzo per la raccolta su cui le motoapi scaricano a loro volta i rifiuti

raccolti e che pare sia in aumento il personale impiegato. Garantisce che verranno effettuate le

segnalazioni per angolo S. Beatrice e per angolo via Pirato.

e) I pass, consegnati al Sindaco ancor prima dell'inizio del servizio, sono stati detenuti dal

medesimo in attesa di vagliare l'andamento della gestione del predetto.

f) La scarificazione in via Pirato non è stata effettuata a seguito di verifica dell'insussistenza di
pericoli di avvallamento.

Il Consigliere Vincenzo Massimiliano Ponturo. il quale propone la riconsegna dei pass alla

cooperativa.

Il consigliere Maria Brunetto, la quale propone pure la restituzione dei pass alla cooperativa per la

destinazione in favore di persone svantaggiate e chiede al Segretario Comunale se sia possibile,

seduta stante, procedere con la messa ai voti della proposta avanzata.

Il Segretario Comunale, la quale evidenzia che vanno trattati e votati solo gli argomenti iscritti

all'ordine del giorno della seduta, salvo gli interventi preliminari e rappresenta che, sul punto, è

sempre possibile presentare una mozione nelle forme e secondo le modalità previste dal

regolamento sul funzionamento del consiglio comunale.

Il consigliere Limina Natala, la quale suggerisce la consegna dei pass ai destinatari per consentirne

l'utilizzo come ritenuto opportuno dagli stessi.

Il consigliere Maria Brunetto, la quale rammenta che, in pregresse sedute consiliari, il proprio

gruppo ha richiesto chiarimenti al Presidente del consiglio intorno al mancato riscontro di talune

note trasmessegli dal patronato e sindacato locale, note di esclusivo interesse del consiglio

comunale e, comunque, pubblico. In merito rileva che nessuna riunione e nessun riscontro sono

giammai seguiti, neanche in riferimento alla nota, da ultimo, presentata e protocollata dai medesimi

istanti in data 18.05.2011, con cui è stato richiesto uno spazio da destinare a mercato

dell'agricoltura e dell'artigianato locale.

Il Presidente del Consiglio, il quale riferisce che sarà propria cura indire pertinente riunione nel più

breve tempo possibile.

Il consigliere Maria Brunetto, la quale rappresenta che, sulla questione delle strade di campagna,

prima sollevata dal consigliere Buda, gli agricoltori stanno provvedendo in proprio tramite una

colletta di fondi.

Il Consigliere Antonino Moschella. il quale da lettura di una nota dal medesimo sottoscritta,

consegnata al Segretario Comunale, per essere allegata in uno al presente verbale.

Il Sindaco, il quale informa di essere stato anch'egli investito dagli agricoltori relativamente alla

raccolta di fondi, che ritiene, in ogni caso, legittima prerogativa del cittadino, considerando, altresì,

che gli interventi vengono pur sempre effettuati con i contributi dei cittadini. Asserisce che le opere

manutentive saranno, comunque, realizzate anche con l'apporto dell'E.S.A. e avvalendosi pure di

fondi comunali.





Relativamente al mutuo contratto per i lavori di realizzazione di un "Centro culturale polivalente
tramite il recupero funzionale dell'ex cine teatro comunale", assicura che, stante il ribasso

praticato, verrà avanzata dall'amministrazione all'ente mutuante richiesta di riduzione dello stesso.

Il Consigliere Antonino Moschella. il quale evidenzia di aver rivolto al Sindaco l'allegata richiesta
di rinegoziazione del mutuo contratto per i predetti lavori perché potrebbe, viceversa, pensarsi ad
un utilizzo del ribasso per varianti.

Il Sindaco, il quale, nel premettere che, in ogni caso, le varianti soggiacciono ad una rigida
disciplina normativa, garantisce di prodigarsi per la predetta riduzione e rappresenta di attivarsi, in
aggiunta, per recuperare una ulteriore percentuale di cofinanziamento regionale, atteso che i relativi
fondi non sono stati interamente assegnati.

Il consigliere Maria Brunetto, la quale, rivolgendosi al consigliere Moschella, fa notare allo stesso

che oggi - anch'egli - si è finalmente reso conto di quanto il gruppo "Sempre Calatabiano" ha già

da tempo sostenuto ossia che il bilancio comunale versa in una situazione diffìcile e che non si è
operata mai alcuna razionalizzazione di spesa.

Il Consigliere Antonino Moschella. il quale da lettura di un'ulteriore nota dal medesimo
sottoscritta, consegnata al Segretario Comunale, per essere allegata in uno al presente verbale.

Il Sindaco, il quale rappresenta di non essere a conoscenza di aree meno sovraccariche di lavoro

all'interno dell'ente. Ritiene, diversamente, che la situazione non è così drammatica anche alla luce

di quanto riferitogli dal servizio urbanistica.

Il Consigliere Antonino Moschella. il quale evidenzia che sono state rilasciate solo 09 concessioni
edilizie.

Il Sindaco, il quale informa che il dipendente Ligresti ha assicurato che non vi è arretrato.

Evidenzia, inoltre, che, anche nel settore edilizio, è intervenuta una rivoluzione normativa, per cui i

privati hanno la possibilità di operare direttamente ed il Comune ha tempi ristrettissimi per

effettuare i controlli.

Il Consigliere Antonino Moschella. il quale afferma che così non è per i tre piani di lottizzazione

depositati.

Il Sindaco, il quale evidenzia che trattasi di ben altro problema, il quale va, comunque, affrontato e
risolto.

•p *r *p *

Esauriti gli interventi preliminari, il Presidente del Consiglio da lettura del dispositivo della proposta in

argomento.

In assenza di interventi, il Presidente del Consiglio mette ai voti la proposta in oggetto.

Con 09 (nove) voti favorevoli (Pappalardo G., ZappuIIa N., Fasano G., Formica A., Moschella A.,

Prestandrea A., Prestipino R., Sorbello R., Spinella S.,) e 06 (sei) astenuti (Messina R. F.,

Brunetto M., Buda G., Di Bella M., Limina N., Ponturo V. M.) su 15 (quindici) consiglieri

presenti e 09 (nove) consiglieri votanti per scrutinio palese (alzata di mano), in pubblica seduta,

Richiamati per relationem i motivi di fatto e di diritto, espressi nel preambolo della proposta in

argomento;

Visto l'O.A.EE.LL. vigente nella regione siciliana;

DELIBERA

di approvare la proposta in oggetto.





G)

PROPOSTA DI RINEGOZIARE IL MUTUO PRESSO LA CASSA DEPOSITI E PRESTITI,

ATTIVATO CON DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE N°17 DEL 11/06/2010,

PER I LAVORI DI REALIZZAZIONE DI UN CENTRO CULTURALE POLIVALENTE,

TRAMITE RECUPERO FUNZIONALE DELL'EX. CINE TEATRO COMUNALE, AL FINE DI

PRODURRE UN RISPARMIO CONSIDEREVOLE PER IL COMUNE ED UN RIENTRO DEL

DEBITO IN TEMPI PIÙ' BREVI.

Il sottoscritto consigliere comunale Dott. Ing. Moschella Antonino, considerato che con delibera del

consiglio comunale n° 17 del 11/06/2010, si è attivato presso la cassa depositi e prestiti un mutuo

trentennale di € 656.800,00 al fine di compartecipare al finanziamento regionale inerenti i lavori di

"Recupero funzionale dell'ex cine-teatro comunale di Calatabiano". e poiché il sottoscritto pur

votando favorevolmente per l'attivazione del mutuo ha dettato in quel civico consesso un piano di

rientro di tale debito riguardante essenzialmente la diminuzione dei costi della politica

Calatabianese, puntualmente disatteso dal Sindaco e dall'esecutivo tutto. Considerato che i lavori

sono stati aggiudicati con un ribasso del 38%, e quindi con un risparmio per l'ente di € 249.584,00,

CHIEDE:

al Signor Sindaco se si è attivato o intende attivarsi per rinegoziare il mutuo attinto presso la cassa

depositi e prestiti poiché la compartecipazione dell'ente al progetto sopra indicato in virtù del

ribasso d'asta della ditta appaltatrice scende a € 407.216,00, rispetto ai 658.800,00 preventivati con

una sicuro risparmio per le casse del comunali.

Inoltre il sottoscritto invita tutti i consigliere comunali a prendere conoscenza dello stato di bilancio

del Comune esprimendosi già in questa seduta se si è d'accordo alla proposta di impegnare il

Sindaco, l'Esecutivo, il R.U.P.. ed il Ragioniere Capo a rinegoziare il mutuo; e garantire quindi alla

comunità tutta un futuro con meno debiti, e senza alcun aumento della tassazione, alla luce anche

delle minore entrante che sia lo Stato che la Regione garantiranno nei prossimi anni agli enti locali.

Calatabiano 25/07/2011 II consigliere Comunale

Dott. tonino





II sottoscritto consigliere comunale Dott. Ing. Moschella Antonino, considerato la cronica mancanza

di personale all'interno dell'Area Tecnica, accentuata negli ultimi mesi dalla riduzione di 4 unità,

considerato che spesso tali Uffici non riescono ad espletare le pratiche edilizie allungando l'iter di

approvazione a dismisura creando disagi agli imprenditori e cittadini che vogliono investire risorse

nel territorio comunale, con grave danno anche alle casse comunali.

CHIEDE;

Al Signor Sindaco come intende risolvere in tempi brevi tale problema che si ripercuote

negativamente sulla vita economica e sociale della comunità, e se in questa fase transitoria non

sarebbe opportuno un riordino del personale comunale con lo spostamento di qualche unità da Area

meno sovraccariche di lavoro rispetto all'Area Tecnica.

Calatabiano 25/07/2011 II consigliere Comunale

Dott. Ing. Moschell&Antonino





presente verbale di deliberazione, dopo lettura, si sottoscrive.

IL PRESIDENTE DEL CONSIGL :
(Pappala/qf^ Giuseppe)

IL CONSIGLIERE ANZIANO

(Messina Rosaria Filippa)

IL SEGRETA

(Puglisi dr.

OMUNALE

oricetta)

II presentè^àttóji'stjgtsrìtfubblicato all'Albo, dal
al ~_^_ , con il n.

Pubblicazioni.

elei Registro

II Messo Notificatore

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

II sottoscritto Segretario Comunale certifica, su conforme attestazione del Messo Notificatore, che la

presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo Pretorio per quindici giorni consecutivi successivi alla

data della stessa, a norma dell'alt. 11 della L.R. n. 44/91 e ss. mm. ed ii.,

dal al „

e che contro fa stessa non sono stati presentati reclami e/o osservazioni.

Dalla Residenza Municipale, lì IL SEGRETARIO COMUNALE

LA PRESENTE DELIBERAZIONE E' DIVENUTA ESECUTIVA:

a) ( ) ai sensi dell'alt. 12, comma 1-2, della L.R. n. 44/91 e ss. mm. ed ii..

(1) Cancellare ciò che non interessa.

Dalla Residenza Municipale, IL SEGRETARIO COMUNALE

La presente deliberazione è stata trasmessa per

l'esecuzione all'Ufficio:

Lì

II Responsabile dell'Ufficio Segreteria
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